



Der Oberbürgermeister

über  
Magistrat

und  
Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
Wolfgang Nickel

an den Ausschuss für Soziales  
und Gesundheit

12. Juli 2013

**Betreff**

Beschluss-Nr. 0040 vom 6. März 2013 (SV-Nr.12-F-05-0012)

Beschlusstext

1. Der Bericht des Oberbürgermeisters vom 28.01.2013 wird zur Kenntnis genommen.
2. Die Anregung von Stadtrat von Scheidt weitere städtische Einrichtungen mit Defibrillatoren auszustatten und die Standorte auf wiesbaden.de zu veröffentlichen wird zur Kenntnis genommen.
3. Der Magistrat wird gebeten, eine Information über die Standorte der Defibrillatoren in das städtische Telefonbuch aufzunehmen.

Berichtstext

Entsprechend dem oben aufgeführten Beschluss wurden die Standorte der Defibrillatoren in das städtische Telefonbuch übernommen. Der Auszug aus dem Telefonbuch ist beigelegt.

*gez.*

Sven Gerich